
工 作动态
請老稅务干部講战爭时期的稅务工作

湖北省天门县乾驿区稅务所，注意对干

部进行革命传统敎育，曾邀請某些在抗日战

爭的游击区做过稅务工作的老同志向全所干

部讲述他们亲身的经历，讲述他们在游击区

在四面受敌的情况下如何进行稅务工作，讲

述当时同志们为了保证战爭的需要，如何去

对待困难、克服困难，等等。
全体干部听了报告以后，对照实际工作

和自己的思想进行了检查，大家都感到在政

治思想上、在工作作风和工作方法上、在贯

彻执行政策等方面还存在很多缺点，必须改

进。有的同志说：“我们现在的工作条件比

起那个时候的工作来不知要强多少倍。那时

候稅务工作同志，为了保证革命 战 爭 的 需

要，出生入死，积极开展稅务工作，而我们

现在碰到一点小问題就畏难起来，眞是太差

劲了。”通过检查，同志们的阶级觉悟有了

提高，表示一定要继承和发扬革命先辈的光

荣传统，兢兢业业，努力把工作做好。
（宋道斌）

工作动态北京市朝阳区財政驻厂员小组召开

学 习 董 世 成 工 作 经 验 座 谈 会

北京市朝阳区財政驻厂员小组，为了学

习上海市粮食儲运公司財政驻厂员董世成同

志的工作经验（董世成同志的工作经验发表

在本刊1964年第11期，参见“我是怎样帮助

企业改善经营管理的”一文），召开了小组

座谈会。
在座谈会上，大家认为董世成同志的工

作经验很好，对自己有很大启发。有的同志

表示今后一定要学习董世成同志勇于革命，

刻苦鑽研业务，深入调查研究，追根到底的

精神。座谈会围绕董世成同志的工作经验讨

论了几个问題：

第一，关于領导重视和企业支持问題。
有的同志提出，董世成的工作之所以 做得出

色，除了自己的努力外，主要是上级驻厂小

组和企业領导的大力支持和重视。而我们向

上级反映情况如 “石沉大海”，向企业提出

的意见和建议不被重视和采纳。但是，许多

同志认为，我们要从本身去找原因，为什么

提出的意见和建议不被重视，沒有采纳？ 这

些意见和建议是否正确和切实可行？是否抓

住了根本性或关鍵性的问題？事实上只要我

们抓住了企业关鍵性的问題，企业領导是会

重视和采纳的。例如华北金属结构厂驻厂员

王立海同志发现了企业某种产品 价 格 不 合

理，经过縝密的调查研究后，向企业提出调

整价格的建议，受到了企业領导的重视，幷

得到有关主管部门的同意，这就是一个很好
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